

CENA ANUAL DE LA CÁMARA CHILENO MEXICANA

Con un homenaje a la gastronomía del Estado de Oaxaca, la Cámara Chileno Mexicana realizó en Santiago su tradicional Cena Anual CICMEX, que este año celebró además los 15 años del TLC Chile-México. Su presidente, Bernardo Morelos-Zaragoza, fue el anfitrión de esta velada, que convocó a empresarios de ambos países y a representantes del cuerpo diplomático y de gobierno.

Como siempre, la rifa entregó entretenidos regalos, incluido un viaje a México para dos personas con estadía. El menú de la cena presentó a la gastronomía de Oaxaca a manos del chef mexicano, Rodrigo Torres. La cena se llevó a cabo en el Hotel Ritz Carlton de Santiago y fue amenizada por el grupo de boleros Flor del Recuerdo.

Fotógrafa: María Fernanda Núñez Mateu, DIGITAL ART



1. Rebeca Moritz y Patricio Apablaza.
2. Juan Carlos Miyake, Marcela González, María José Salazar, y Mauricio Miranda.
3. Alfonso Lara, Patricio Reyes y María José Herrera.
4. Edzard Zu Knyphausen, Cecilia García Huidobro, Otto Granados Roldán, Nicole Sio-Granados, Anna Wotherspoon y Bernardo Morelos-Zaragoza.
5. Otto Granados Roldán y Nicole Sio-Granados.
6. Karla Galvaán, Pamela Esponda y Lara Buttice.
7. Antonio Marinovic y esposa.
8. Cena.

